



「努力は実る」

校長 杉村 英樹

夏休み中も、子どもたちが健康で明るく過ごし、充実した44日間にする事ができたのは、それぞれのご家庭で健康や交通安全に気を付け、家族で過ごす時間を大切にいただいたおかげと感謝しております。

7月26日から8月11日まで「パリ2024オリンピック」が開催され、32競技329種目が行われました。8月28日から9月8日まで開催される「パリ2024パラリンピック」では、22競技549種目が実施される予定です。その中で、目標としていたメダルを手にして喜ぶ選手の姿、目標どおりの結果とならず涙する選手の姿を目にしたことと思います。結果には違いはありますが、どの選手にも共通していることは、目標をもち、その実現に向けて努力を積み重ねてきたということです。

8月7日に開幕した第106回全国高校野球選手権大会の開会式で行われた選手宣誓では、元メジャーリーガーのイチローさんの言葉「努力したとしても報われるとは限らない。しかし、努力しなければ報われることはない。」が引用され、その後、「この言葉に励まされ、僕はここに立つことができました。そして、これからもこの言葉を胸に最後まで戦い抜いていきます。」と続けました。甲子園においても、一喜一憂する姿がたくさん見られましたが、これまで積み重ねてきた努力が光り、その姿は輝いて見えました。

第2学期始業式では、努力したけれど目標をかなえることができなかつたり、うまくいかなかつたりするとき、覚えておいてほしい言葉「努力は実る」を伝えました。目標に向かってした努力は、すぐによい結果につながらないかもしれませんが、「負けず くじけず あきらめず」やり続けければ、目標実現に近づいたり、いつか実現することができたりします。もし、努力し続けたのに目標が実現しなかつたとしても、その努力は自分を成長させてくれ、必ず実ると思います。

地域とともにある学校を目指して

教頭 佐伯 敬

全国的にも取組が進められているコミュニティ・スクール。耳にされたことはございますか？

コミュニティ・スクールの目的は、学校運営に地域の声を積極的に生かし、「地域とともにある学校」として特色ある学校づくりを進めていくことです。本校は、令和4、5年度松山市教育課程研究指定校（まつやま型コミュニティ・スクール）の指定を受け、桑原中学校、桑原小学校とともに、桑原地区まちづくり協議会を核とした、地域とともにある学校づくりをより一層推進することとなりました。また、本校校区は、桑原、久米の2地区に渡るという立地上の特徴から、久米地区ふれあいタウンづくり協議会との連携も進め、2地区の協議会から強力な支援を得られることになりました。大変心強く感じております。コミュニティ・スクールとして新たな取組を創出するのではなく、これまで実施してきた活動や普段の授業において、保護者、地域の皆様からご支援やご協力をいただくという形で進めてまいります。

7月に児童を対象に実施いたしましたアンケートでは、「住んでいる地域のことが好きですか。」という設問において、「3.60」（4点満点）という非常に高い結果を得ることができました。この結果は、保護者の皆様はもとより、地域の皆様が、今日まで北久米っ子を温かく見守り、慈しんでこられた賜物と考えております。今後も教職員一同、北久米っ子の郷土愛を育む教育活動が充実するよう努めてまいります。引き続きお力添えのほど、よろしく願いいたします。

熱中症を引き起こす要因には、「環境」「身体」「行動」の三つの条件が複雑に関係しています。「環境」では、気温が高い・日差しが強い・風が弱いなどの状況があげられます。同じ「環境」でも、「身体」「行動」の条件によって、熱中症のなりやすさは変わってきます。体調不良・睡眠不足・朝食欠食・肥満傾向・持病などの「身体」の状態、激しい運動・久しぶりの運動・水分補給が不十分などの「行動」の状態は、熱中症のリスクを高めます。これらの熱中症を引き起こす要因を知っておくことで、熱中症のリスクを減らすことができます。

学校では、2学期も暑さ指数(WBGT)の測定、健康観察、水分補給の声掛けを行うなど、お子様の命を守ることを第一に、熱中症の予防に努めてまいります。ご家庭でも、「早寝・早起き・朝ごはん」で体調を整え、登校前に健康状態をご確認いただき、十分な量の水分を持たせて登校させるようお願いいたします。

委員会活動の紹介

環境・美化委員会

環境・美化委員会は、ごみの削減や美しい校内環境を保つことを目標に活動しています。毎月の「リサイクルウィーク」では、牛乳パックやアルミ缶等の資源ごみの回収に取り組んでいます。1学期は、たくさんの人に回収へのご協力をいただきました。これからも、ご協力よろしく申し上げます！

掲示委員会

掲示委員会では児童玄関を「カラフル大作戦」で飾る活動をしています。「カラフル大作戦」とは、毎月、季節に合ったイラストを掲示委員が作成し、各クラスに配付して呼び掛け、好きな色で塗ってもらったものを掲示する活動です。みんなの塗り絵で玄関はとてもカラフルです。2学期は、更にパワーアップした「カラフル大作戦」で北久米っ子が笑顔になってくれるように頑張ります！

放送委員会

放送委員会では、給食時の放送を中心に、全校児童とのコミュニケーションを図っています。児童は、先生インタビューやリクエストミュージックなどの番組を企画・運営しています。教職員からも、安全に関する呼び掛けや学校生活についての連絡などを放送しています。これからも北久米小学校が盛り上がり、全員が楽しくなる放送をどうぞお楽しみに！

運営・集会委員会

運営・集会委員会は、明るく楽しい北久米小学校を目指して、様々な活動に取り組んでいます。1学期は、学校行事や集会の運営に携わり、北久米小学校を盛り上げてきました。また、挨拶運動を行い、学校に元気な声を響かせました。2学期以降も、様々なイベントを企画する予定です。北久米っ子パワーで学校を盛り上げていきます！

体育委員会

体育委員会では、「みんなで運動することを楽しみ、体力を向上させる」ことを1年間のめあてにしています。1学期には、体力テストのこつを動画で紹介し、練習会を行いました。2学期からは、学年ごとに行う逃走中やITスタジアムに力を入れて活動しようと考えています。楽しみにしててください！4年生以上は、是非陸上部へ入り、体力の向上を目指して頑張りたいと思います！